

26793 RESOLUCION de 5 de noviembre de 1992 del Ayuntamiento de Viana do Bolo (Orense), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar y otra de Subalterno de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» número 230, de fecha 5 de octubre de 1992, se publica convocatoria y bases, para proveer en propiedad, mediante oposición libre, una plaza de la subescala Auxiliar de la Escala de Administración General y otra de la subescala Subalternos de la Escala de Administración General, ambas vacantes en la vigente plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

Un extracto de dicha convocatoria y bases, se publicó en el «Diario Oficial de Galicia» número 215, de fecha 4 de noviembre de 1992.

La plaza de Auxiliar que se convoca se halla incluida en el grupo D y encuadrada en el catálogo de puestos de trabajo con el nivel 10, de C. D.; la plaza de Subalterno se halla incluida en el grupo E y encuadrada en el catálogo de puestos de trabajo, con el nivel 6, de C. D., ambas dotadas presupuestariamente con las retribuciones correspondientes según la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en cada una de las oposiciones, serán dirigidas al señor Alcalde Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, debidamente reintegradas, durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca el anuncio de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con estas oposiciones, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense».

Viana do Bolo, 5 de noviembre de 1992.—El Alcalde, Neftali Prieto Barrios.

26794 RESOLUCION de 6 de noviembre de 1992, de la Diputación Provincial de Sevilla, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Esta Diputación ha acordado proveer las plazas que a continuación se relacionan, por el sistema de oposición libre y concurso-oposición, vacantes en las plantillas de funcionarios y laborales, correspondientes a la oferta pública de empleo de 1992:

Plantilla de funcionarios:

Dos Técnicos de Administración General.
Un Arquitecto Superior.
Un Economista.
Un Sociólogo.
Un Técnico Documentalista.
Un Arquitecto Técnico.
Tres Asistentes Sociales.
Dos Graduados Sociales.
Un Ingeniero Técnico Industrial.
Un Ingeniero Técnico de Obras Públicas.
Siete Auxiliares de Administración General.
Un Oficial Intendente.
Dos Auxiliares de Clínica.
Un Auxiliar de Puericultura.
Un Conductor.
Un Especialista.
Dos Mozos de Servicio.

Plantilla laboral:

Un Asistente Social.
Un ATS/DUE.
Tres Educadores.
Un Especialista de Primera.
Un Oficial de Primera Albañil.
Un Oficial de Primera Fotocomponedor.
Un Oficial de Primera Maquinista Imprenta.
Un Oficial de Primera Tupista.
Tres Ayudantes de Gobernanta.
Un Cocinero de Segunda.
Un Guarda-Jardinero.
Un Jardinero.
Un Oficial de Tercera.
Dos Tractoristas-Jardineros.
Dos Limpiadoras.
Ocho Mozos de Servicio.
Un Operario de Servicios Generales.
Un Peón.

El plazo de presentación de instancias es el de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases completas de dichas convocatorias aparecen publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 252 (número extraor-

dinario), de fecha 30 de octubre de 1992 y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» en sus números 112 de 3 de noviembre, y 113, de 5 de noviembre de 1992.

Sevilla, 6 de noviembre de 1992.—El Presidente, Miguel A. Pino Menchén.

26795 RESOLUCION de 6 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Campdevánol (Girona), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativo de Administración General y una de Auxiliar de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 108, de fecha 3 de septiembre de 1992, aparecen publicadas las bases para cubrir dos plazas de Administrativo de Administración General de este Ayuntamiento de Campdevánol, vacantes en la plantilla de personal funcionario, dotadas con la remuneración correspondiente al grupo C, por el sistema de concurso-oposición, y, asimismo, se publican las bases para cubrir una plaza de Auxiliar de Policía Municipal vacante en la plantilla, con remuneración correspondiente al grupo D y por el sistema de concurso-oposición.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a contar desde el siguiente a la publicación del último anuncio de convocatoria en los «Boletines Oficiales».

Las sucesivas publicaciones se verificarán en el «Boletín Oficial» y en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña».

Campdevánol, 6 de noviembre de 1992.—El Alcalde, Jordi Colomer i Batet.

26796 RESOLUCION de 6 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Palma de Mallorca (Balears), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Sargento de la Policía Local.

El «Boletín Oficial» de la Comunidad Autónoma números 127 y 131, de 20 y 29 de octubre de 1992, respectivamente, publica anuncios relativos a las bases específicas del concurso-oposición convocado para cubrir, entre los oficiales de la Policía Local de este Ayuntamiento, tres plazas de Sargento de la Policía Local, las cuales están encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase a) Policía Local y sus Auxiliares.

Las bases generales fueron publicadas en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares» número 61 de 21 de mayo de 1992.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palma de Mallorca, 6 de noviembre de 1992.—El Alcalde accidental, Francesc Fiol Amengual.

26797 RESOLUCION de 9 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Alfara del Patriarca (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 264, de 5 de noviembre de 1992, se publican íntegramente las bases para la convocatoria de una plaza de Cabo de la Policía Local, vacante en la plantilla de funcionarios.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria sólo se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de esta Corporación.

Alfara del Patriarca, 9 de noviembre de 1992.—El Secretario, Ricardo Peinado González.

26798 RESOLUCION de 9 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Burjassot (Valencia), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia de la Policía Local.

Por el presente se hace público que en el «Boletín Oficial» de la Provincia de Valencia» número 265, del día 6 de noviembre de 1992, se publican las bases para la provisión en propiedad de dos plazas